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Compte‐rendu	de	la	réunion	mensuelle	FCPE	

du	25	mars	2020	
	
	
	
	

Présents	:	une	vingtaine	de	parents	en	visio	
	

	
La	réunion	a	porté	essentiellement	sur	le	confinement.		
	
Conseils	de	classe 

Les conseils de classe n’ont pas pu avoir lieu en présentiel. Les parents présents avaient peu 
de retour sur la façon dont cela s’était passé classe par classe. Il semble que, en 
général,chaque professeur a rempli sa partie. Le professeur principal a écrit l’appréciation 
générale proposée d’abord aux autres professeurs de la classe puis au proviseur et/ou au 
proviseur adjoint. Les délégués n’ont pas été associés. La seule exception connue est la TS-
SVT2 où le professeur principal a fait un groupe pronote où il a invité les professeurs et les 
délégués élèves et parents. Ceux-–ci ont donc pu suivre les échanges, qui ont été du coup 
beaucoup plus transparents. Les bulletins sont envoyés aux familles par mail. Ils peuvent aussi 
être envoyés par courrier postal aux familles qui en font la demande.  

Les parents sont également ennuyés par le faible nombre d’évaluations, qui entre les diverses 
grèves et les calendriers raccourcis, ont été peu nombreuses voire très peu nombreuses. 

Les parents expriment le regret de n’avoir pas été associés aux conseils de classe. Agnès 
Maître va en faire part à M. Gruat et va demander que les synthèses des conseils de classe 
soient envoyées aux délégués de classe.  

Parcoursup 

Pour les terminales, les bulletins sont en train d’être remontés dans parcoursup par le lycée. 
Les élèves pourront alors confirmer leurs vœux. Les familles n’ont donc normalement rien à 
remplir en ce qui concerne les bulletins. Les professeurs principaux vont pouvoir remplir la 
fiche avenir, et le proviseur et le proviseur adjoint vont pouvoir mettre leur avis. Les parents 
n’auront accès à la fiche avenir qu’à partir des résultats de Parcoursup le 19 mai. 

Les parents regrettent d’avoir été absents au conseil de classe et de ne pas avoir été ainsi 
associés aux discussions sur la fiche avenir. Ils sont également inquiets compte tenu du faible 
nombre d’évaluation ce dernier trimestre qui compte pour parcoursup. Ils espèrent une grande 
bienveillance des équipes pédagogiques. 

 



	

	

Continuité pédagogique durant le confinement 

Concernant l’enseignement à distance, les pratiques sont très différentes d'une classe à l'autre. 
Sur les classes représentées, il semble qu'elles aient toutes eu des nouvelles au moins d’une 
partie des professeurs. Les pratiques évoluent aussi de jours en jours. Certains professeurs 
donnent du travail sur pronote, qui doit être renvoyé ou pas, d’autres professeurs font des 
« chat » ou des cours par audio (sur discord entre autre). D’autres professeurs essaient la 
visio. Pour la visio, certains professeurs utilisent l’outil du ministère BBcollab. Cependant, 
celui-ci est piraté ce qui empêche les cours de se tenir. Les parents évoquent le fait qu’il y a 
des outils probablement plus sécurisés (Zoom, Gotomeeting, …) soit gratuit, soit moyennant 
un abonnement abordable (typiquement 15€ par mois) . Cela pourra être discuté avec les 
professeurs qui rencontrent des problèmes sur BBcollab . 

Des questions se posent aussi vis-à-vis des élèves qui n’ont pas accès aux ressources 
numériques chez eux, ou pas accès au moment des cours. Nous ne savons pas quelles mesures 
sont mises en place pour ces élèves. La solution de leur donner accès aux ordinateurs, au 
moment de la fermeture du lycée et avant le confinement n’ayant pas pu être mise en place.  

L’inquiétude est que les élèves perdent le fil des enseignements et aient beaucoup de mal à se 
remettre au travail après le confinement. Il faut donc essayer de maintenir le contact. Les 
parents se demandent comment peut être effectué le suivi de ces élèves.  

Il est demandé aux délégués parents de reprendre contact avec le professeur principal de sa 
classe, pour savoir comment ça se passe du point de vue des professeurs. De même, il serait 
bien de prendre contact avec les parents pour savoir quelles sont les difficultés rencontrées par 
les enfants. Il serait bien de pouvoir savoir dans chaque classe si certains élèves n’ont pas de 
moyens de connection ou si des élèves ne répondent plus aux sollicitations des professeurs. 
Nous prévoyons donc un questionnaire vis à vis des parents des différentes classes. (à venir) 

Les parents ne semblent pas avoir reçu les codes d’accès à l’ENT Mon lycée. Agnès Maître va 
demander à M. Gruat et M. Brunet s’il est possible d’obtenir ces codes. (Après la réunion : les 
codes de Mon Lycée, n’ont pas encore été distribués aux parents compte tenu de 
l’engargement sur « mon Lycée » , ENT des lycées d’Ile de France.  

Pour l’instant, il n’y a pas d’information concernant le bac, son éventuel report et le 
changement éventuel de modalité. Une intervention de M. Blanquer est attendue pour la 
première semaine d’avril. 	

Organisation	de	l’année	prochaine	
A	la	dernière	réunion,	il	a	été	discuté	de	la	dotation	horaire	globale	qui	était	inférieure	
aux	besoins.	Il	va	être	demandé	à	M.	Gruat	si	le	rectorat	est	revenu	vers	lui	à	ce	propos.	
Une	lettre	peut	être	envisagée.		
	
Les	 secondes	 ont	 dû	 indiquer	 quelles	 spécialités	 ils	 choisissaient	 quand	 ils	 souhaitent	
aller	 en	 1ère	 générale.	 Ce	 choix	 n’est	 qu’indicatif.	 Il	 sera	 définitif	 à	 la	 fin	 de	 l’année	
scolaire	après	les	conseils	de	classe	du	3ème	trimestre.		
	
Les	 élèves	 en	 première	 générale	 ont	 dû	 indiquer	 (date	 limite	 le	 22	 mars)	 quelle	
spécialité	ils	abandonnaient	pour	la	terminale.	Ce	choix	est	définitif	car	conditionne	les	
épreuves	de	baccalauréat	qu’ils	passeront	cette	année	(les	élèves	passeront	l’épreuve	de	
la	spécialité	abandonnée)	
Le	choix	des	options	de	terminale	se	 fera	au	3ème	trimestre.	On	connaîtra	auparavant	
les	 options	 qui	 pourront	 être	 offertes	 par	 le	 lycée	 (au	 moins	 «	Mathématiques	
complémentaires	»,	 puis	 «	mathématiques	 expertes	»,	 puis	 «	droit	 et	 enjeux	 du	monde	
contemporain	»)	
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Elève	sans	domicile	
A	 la	 dernière	 réunion	 il	 a	 été	 évoqué	 le	 cas	 d’un	 élève	 sans	 domicile.	 Cet	 élève	 est	
actuellement	 logé	 dans	 un	 appartement	 laissé	 à	 sa	 disposition	 par	 une	 famille	 qui	 a	
quitté	 Paris	 pour	 la	 durée	 du	 confinement.	 Il	 a	 très	 régulièrement	 des	 visites	 et	 est	
ravitaillé.		
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